Éste es el grado de estudios de Jaime Maussan, quien fue encarado en la Cámara de Diputados por hablar de la "vida extraterrestre"

El reconocido periodista que por año se ha dedicado a estudiar el fenómeno ovni en México es egresado de la UNAM

Por Marlem Suárez



Jaime Maussan, es un reconocido periodista mexicano que se ha destacado como una de las voces más influyentes en el estudio del **fenómeno OVNI en México** y más allá. Con una carrera que abarca casi cinco décadas, es un apasionado defensor de la posibilidad de que la vida extraterrestre esté visitando nuestro planeta.

Nacido el 31 de mayo de 1953 en la Ciudad de México, Jaime Maussan eligió el **periodismo** como su carrera en sus primeros años de juventud y se graduó en la **Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).** Posteriormente, continuó su educación en la **Universidad de Miami en Ohio, Estados Unidos.** Comenzó su carrera como reportero en medios como **El Sol de México, XEX Radio y Televisa,** donde formó parte del equipo del noticiero **24 Horas.**